

Publicidad

ECONOMÍA · 25 Abril 2023

¿Por qué cayeron las acciones de Ecopetrol en Estados Unidos?

Crédito: Imagen: Colprensa

Noticia relacionada: [Ecopetrol](#) [Inversión](#)

Ecopetrol tuvo un día rojo en la Bolsa de Valores de Nueva York, donde sus títulos retrocedieron por una mezcla de factores internacionales y locales. CAMBIO le explica qué pasó.

Por: [Angélica M. Gómez](#)

La petrolera colombiana **Ecopetrol** –cuya mayoría accionaria le pertenece al Estado– transa en la Bolsa de Valores de Nueva York unos títulos conocidos como ADR, un mecanismo que permite operar las acciones colombianas en la bolsa de Estados Unidos.

Esos ADR reportaron este martes una pérdida que alcanzó -12 por ciento y terminó cerca de -8,60 por ciento. En esta caída tuvieron que ver movimientos globales, pero también las declaraciones del nuevo presidente de la compañía, Ricardo Roa.

Para profundizar: Ricardo Roa sobre Ecopetrol: “No vamos a matar la gallina de los huevos de oro”

En el campo internacional, lo que menos influyó en la caída de **Ecopetrol** fue la tendencia de caída en los precios de acciones de empresas petroleras en todo el mundo. Por ejemplo, Petrobras cayó 1 por ciento, mientras que Exxon lo hizo en 1,61 por ciento.

Lo que impactó con más fuerza a los ADR de **Ecopetrol** fue el panorama

COMPARTIR



Recomendados



PERSONAJES

Benedetti afirma que Monómeros sería más rentable para Colombia que Ecopetrol



ECONOMÍA

Los accionistas de Ecopetrol aprobaron 24,38 billones en dividendos y tres nuevos...



PODER

Las explicaciones pendientes de Ricardo Roa, nuevo presidente de Ecopetrol

Publicidad

Lo que impactó con más fuerza a los miembros de **Ecopetrol** fue el panorama local, que se dividió en dos líneas: la temporada conocida como exdividendo y las declaraciones de Ricardo Roa, nuevo presidente de la empresa.

Las acciones de **Ecopetrol** ya habían caído el pasado viernes en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), cuando se inició el periodo exdividendo. Esta temporada ocurre antes del pago de los dividendos de la compañía y se le conoce así pues es una fecha que marca el límite entre quienes recibirán y quienes no recibirán el pago del dividendo.

Felipe Campos, gerente de Inversión y Estrategia Alianza Valores y Fiduciaria, explica: "Las personas que compren hoy el ADR de **Ecopetrol** ya no se ganan el dividendo que se va a pagar en unos días y equivale más o menos al 7 por ciento del precio de la acción; quienes la vendan hoy sí se lo van a ganar porque mantuvieron su ADR hasta la sesión de ayer. Esa es la forma habitual en la que sucede con las empresas que entregan dividendo. Lo que pasa puntualmente con **Ecopetrol** es que tiene dos fechas de exdividendo diferentes. Entonces, la acción colombiana cae en el mercado local el viernes y hoy lo hace su ADR".

Recomendado: **Ecopetrol: la gran chequera**

Según los cálculos de Campos, el periodo exdividendo explica cerca de 7 puntos porcentuales de la caída del ADR de **Ecopetrol**; los otros 1,6 puntos, la baja general en las acciones de empresas petroleras en el mundo.

El otro porcentaje grande tiene que ver con las declaraciones del nuevo presidente de la compañía, Ricardo Roa, quien en su primer día de trabajo, el pasado lunes 24 de abril, dijo que la empresa no hará *fracking* y que tampoco hará más exploración petrolera, sino que será más eficiente con lo que tiene.

Johan Mauricio Caldas, analista de la Universidad de la Sabana, advirtió: "Roa anuncia que no habrá nuevos contratos de exploración. Esto supone un duro golpe para el aumento de reservas y con ello, a la producción de petróleo, petroquímicos, gas y derivados a mediano plazo. La motivación de esta decisión obedece a una apuesta del gobierno de Petro por la transición energética. Sin embargo, no hay por ahora una estrategia que vislumbre con claridad la sustitución de ingresos y la diversificación del portafolio sin afectar los niveles de productividad de la compañía".

Por su parte, Campos calcula que la incertidumbre que generan las declaraciones de Roa pueden generar un impacto de otros 6 o 7 puntos porcentuales, ya que el discurso del presidente de la compañía genera preocupación en el mercado.

Gracias por leer Revista Cambio
Para poder darte un mejor periodismo necesitamos que te
registres, es gratis y tarda 1 minuto

[REGÍSTRATE AQUÍ](#)

¿Ya tienes una cuenta? [Iniciar sesión](#)

Soy mayor de edad

Al suscribirte, aceptas las [políticas de privacidad](#) y los [términos y condiciones](#)

CAMBIO

Suscríbete al newsletter

Ingresar tu correo

Enviar



Secciones

[Términos y condiciones](#)

[Políticas de Privacidad](#)

[¿Quiénes somos?](#)

[Líneas de atención](#)

Acerca

[Renueve su suscripción](#)

[Planes de suscripción](#)

[Páutete con nosotros](#)

Síguenos

 [Facebook](#)

 [Instagram](#)

 [TikTok](#)

 [Twitter](#)

 [Youtube](#)

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.